



Patroli Dialogis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 19, 2023 - 13:31



Patroli Dialogis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi, 19 Desember 2023 - Hari Selasa menjadi momentum penting bagi Desa Cibarebeg, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, ketika Bhabinkamtibmas setempat, dalam aksi Door-to-Door System (DDS), merangkul

masyarakat untuk mempererat sinergi dalam menjaga kamtibmas.

Waktu Pelaksanaan yang Strategis Pada tanggal 19 Desember 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai, Desa Cibarebeg menjadi saksi kegiatan yang diinisiasi oleh Bhabinkamtibmas. Di tengah-tengah kesibukan, masyarakat pun diundang untuk bersama-sama mendengar dan memberikan masukan terkait Program KAPOLRES SUKABUMI AKBP MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan singkatan Aa Dede.

Program Aa Dede: Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg menyampaikan program unggulan KAPOLRES SUKABUMI. Aa Dede, yang mewakili prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, menjadi fondasi untuk menggali masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

Himbauan Kamtibmas yang Proaktif Dalam DDS ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan informasi tetapi juga memberikan himbauan proaktif kepada warga. Salah satunya adalah menggiatkan kembali Pos Ronda Malam guna menghindari potensi gangguan kamtibmas. Warga juga diingatkan untuk waspada terhadap dampak musim hujan seperti tanah longsor dan banjir.

Sikap Preventif terhadap Kejahatan Bhabinkamtibmas mengajak warga agar lebih waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang, menghindari kenakalan remaja, serta mengajak para remaja untuk menjauhi perilaku negatif seperti seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Sinergi Masyarakat dengan Polri Pada akhir kegiatan, pesan utama yang disampaikan adalah kepercayaan masyarakat terhadap kehadiran Polri untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Komitmen Polsek Sagaranten dalam mendukung masyarakat menciptakan lingkungan yang aman dan damai menjadi landasan utama.